

„Oliver Twist“: Zusätzliche Vorstellung am Donnerstag

Musical perfekt inszeniert

Penzberg (la) - Groß war das Lampenfieber bei „Lampenfieber“. Doch als die Nachwuchstruppe des Oberlandler Volkstheaters die Premiere des „Oliver Twist“-Musicals hinter sich gebracht hatte, wollte der begeisterte Applaus kein Ende mehr nehmen.

Und in der Tat bot der von einigen älteren Ensemblemitgliedern unterstützte Theater-Nachwuchs eine bravouröse Leistung - allen voran Sabine Heurich in der Titelrolle. Ramona Baur hat mit Hilfe von Gerhard Prantl die 22 Mimen bis in die Nebenrollen

perfekt auf diese anspruchsvolle Inszenierung des Klassikers von Charles Dickens vorbereitet. Dazu passten ein gelungenes Bühnenbild und die musikalische Begleitung von Pia Horn und ihrem Ensemble. Aufgrund der großen Nachfrage wurde für den morgigen Donnerstag, 17. April, um 18.30 Uhr in der Probestübne noch eine Zusatzvorstellung angesetzt; Karten gibt es zudem noch für Auf-führung am Sonntag, 20. April, um 19 Uhr.

